

David, était reconnu dans la Bible comme "un homme selon le coeur de Dieu". Où a-t-il gagné ce compliment magnifique ? Sur quel champ de bataille ?
Et bien, dans sa vie personnelle, tout simplement ! David priait et louait Dieu chaque jour, et en toutes circonstances ; y compris les plus tragiques. S'il est attesté qu'il n'était sans doute pas très fort dans sa capacité à exprimer des émotions dans ses relations familiales, il était tout à fait formidable dans sa communion avec Dieu. Impressionnant !

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com